

# PTAだより

令和7年6月号

## ～はじめに～

いつもPTA活動にご理解・ご協力をいただき、誠にありがとうございます。

昨年同様、WEB版にて不定期更新を予定しております。

皆様にPTA活動を報告していきたいと思っておりますので、宜しくお願い致します。

また、PTA活動に少しでも興味をお持ちの方、都合のいい時だけでもお手伝いいただける方がいらっしゃいましたら、遠慮なく本部役員までお声掛けください。

男性・女性問わずお待ちしております。

PTA本部役員一同

# 入学おめでとう!!

4月8日に入学式がありました。

令和7年度は39名の新1年生が元八王子東小学校の仲間になりました。

ピカピカのランドセルを背負って、元気でかわいい新1年生が元気よく登校してきました。

たくさんのお友達と一緒に楽しい小学校生活を送れるよう、

PTAとしてもサポートしていきたいと思っております。



## ～離任式～

5月2日に3月末で異動された先生方の離任式がありました。

式では代表児童より感謝の言葉が伝えられ、中には涙を流す子もいました。

お別れは寂しいですが、離任された先生方には新天地でのご活躍をお祈りするとともに、在任中に大変お世話になった事への感謝の気持ちを伝えるためにPTAより花束を贈呈させていただきました。

在任中は元八王子東小学校のためにご尽力いただき、本当にありがとうございました。



# ～おやじの会 ミニ運動会～

4月20日に、おやじの会主催の新生歓迎イベント『ミニ運動会』が体育館にて行われました。

今年は子供達同士の対決 with おやじ!! 先生方や卒業生も混ざって皆で頑張りましょう!!

種目は“二人三脚” “おやじ混合リレー” “三輪車走” “追いかけて玉入れ” “パン食い競争”です。新1年生とたくさんの在校生が参加してくれ、盛り上がりました。

今年、東小を卒業した卒業生や先生方も駆けつけてくれたり、急遽、見学に来たお父さん達も参加していただき、子供達も大喜びでした。

ミニ運動会後には、おやじの会特製ポップコーンが配られました。

おやじの会の皆様、ありがとうございました。



# ～運動会～

5月24日に第55回運動会が開催されました。

当日は、暑すぎず過ごしやすい天気の中、雨にも降られずに終わることができました。

子供達は日頃の練習の成果を発揮し、一生懸命に頑張っていました。

今年は赤組の勝ちで終わりましたが、赤組も白組もみんな元気で一生懸命に頑張っていて、保護者として、とても嬉しく感動しました。

校長先生・副校長先生はじめ教職員の方々、前日からの準備や片付け等ありがとうございました。

また、高尾交通安全協会の皆様、おやじの会の皆様など、たくさんの方々のお手伝いをいただき、無事に運動会を終えることができました。本当にありがとうございました。



高尾交通安全協会の皆様へ、ご協力いただいたお礼をお渡ししました。



